

ABSTRAK

Syaiful Azis, 2023. Peran Guru dalam Pembentukan Karakter Religius Siswa (Study Kasus MTs. Nurud Da'wah Sokaan Krejengan Probolinggo). Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing : (I) Dr. H. Akmal Mundi, M.Pd (II) Mohammad Bahrul Ulum, M.Phil.

Kata Kunci : Peran Guru, Karakter Religius.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui lebih dalam lagi terkait Peran Guru dalam Pembentukan Karakter Religius Siswa MTs. Nurud Da'wah Sokaan Krejengan Probolinggo. Serta mengkaji upaya apa saja yang dilakukan oleh pihak guru-guru dan pihak sekolah dalam pembentukan karakter religius siswa. Melihat pada sekarang ini kereligiusan juga perlu diperhatikan.

Dari beberapa uraian pemikiran yang telah penulis rangkum maka ditemukan beberapa titik fokus permasalahan yaitu : 1) Bagaimana peran guru dalam pembentukan karakter religius siswa di MTs Nurud Da'wah Sokaan Krejengan. 2) Apa faktor pendukung dan penghambat peran guru dalam pembentukan karakter religius siswa di MTs Nurud Da'wah Sokaan Krejengan.

Untuk mengetahui permasalahan tersebut digunakanlah suatu metode penelitian. Adapun metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Instrumen utama pada penelitian ini yaitu peneliti itu sendiri dan teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yakni observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian dalam menganalisis data pada penelitian ini yaitu dengan mereduksi data, memaparkan data dan menarik kesimpulan.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwasannya pendidikan karakter yang ada di MTs Nurud Da'wah tidak hanya fokus pada pengetahuan saja akan tetapi juga mengaitkan dengan pembelajaran dalam kelas, melalui kegiatan pembiasaan yang ada di MTs Nurud Da'wah dan guru sebagai contoh teladan yang baik terhadap peserta didik. Selain itu, hal yang mendukung dalam Peran Guru dalam Pembentukan Karakter Religius Siswa MTs. Nurud Da'wah, bukan hanya guru dan sekolah saja akan tetapi faktor lingkungan dan keluarga juga berpengaruh pada karakter peserta didik. Karena Lingkungan yang berada di MTs Nurud Da'wah merupakan lingkungan pesantren, jadi sangat mendukung pada pembentukan karakter religius peserta didik.